



## GRUPO PLURAL PIDE A ESQUIVEL RETIRARSE DE DISPUTA. **GRUPO PLURAL LLAMA A ESQUIVEL NO ESTAR EN ELECCIÓN DEL NUEVO PRESIDENTE DE LA SCJN**

LOS SENADORES pertenecientes al Grupo Plural hicieron un llamado a la ministra y aspirante a presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Yasmín Esquivel, a no presentarse en la elección del nuevo ministro presidente, para que "no manche a la nueva presidencia" con su voto.

El legislador Emilio Álvarez Icaza declaró, a nombre del Grupo, que esta elección debe de ser limpia y no "manchada por la corrupción y conflictos de interés", debido a la importancia del cargo. También, adelantó que el siguiente ministro presidente junto con sus compañeros deberá determinar las reformas aprobadas por el Congreso de la Unión en materia electoral, seguridad e incluso integración de las Cámaras de Diputados y Senadores.

Álvarez Icaza exhortó a Esquivel a no acudir y votar por un "principio de ética; por un principio de decencia

cívica, por moral en el quehacer público". Y señaló que esto debe de ser así hasta que la Universidad Nacional Autónoma de México realice una determinación sobre su título de abogada.

"La nueva presidencia tiene que ser respetada por todos, apreciada por todos...", aseveró el senador.

Por su parte, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)

informó por medio de un comunicado que recabarán mayor información, tras encontrar 90% de coincidencias entre las tesis de un exalumno y la presentada por la ministra.

La Rectoría de la UNAM reveló que recibió una minuta de la Dirección de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón, en la cual se indica que la tesis presentada por el exalumno Edgar Ulises Báez fue la original, de acuerdo con la revisión académica de los contenidos de ambas tesis.

Sin embargo, la Máxima Casa de Estudios destacó que previo a iniciar la reunión del comité de Integridad Académica y Científica de la FES Aragón, se recibió un testimonio notariado que "contiene un escrito de quien sustentó su tesis en 1986, expresando que utilizó varias referencias del contenido de la tesis en 1987".

Uriel Bautista



Emilio Álvarez fue quien realizó las declaraciones a nombre del grupo. Cuartoscuro